



Regierungsratsbeschluss vom 29. März 2022

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Summerblues Basel «Summerblues Basel 2022» (Festival)

P220330

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Summerblues Basel für die Konzerte «Summerblues Basel 2022» im Kleinbasel im Juli 2022 einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 20'000 als Defizitgarantie.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Konzerte «Summerblues Basel 2022», die am 1. Juli 2022 auf sieben Freiluftbühnen und mehreren «Blues uff dr Gass»-Standorten in Kleinbasel stattfinden, einmalig einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 20'000 Franken als Defizitgarantie bewilligt. An dem vom Verein Summerblues Basel organisierten Anlass spielen zwischen dem Clara- und dem Theodorskirchplatz über 20 regionale, nationale und internationale Bluesbands. Darüber hinaus findet im Hof des Volkshauses die «Swiss Blues Challenge» statt.

